

interprétation des contrats passés entre la "Royal Electric Co." et les ci-devant municipalités de Villeray et de Notre-Dame-des-Neiges, l'effet desdits contrats ayant été suspendu par suite de l'annexion desdites municipalités à la Cité de Montréal.

*Résolu:* De transmettre une copie de ladite opinion au contrôleur de la Ville et au surintendant du service de l'Éclairage.

22.—Soumis le rapport des saisies-arrêts prises contre les employés municipaux durant le mois de décembre.

Déposé aux archives.

23.—Soumis des comptes

(a) de \$9,445 de l'hôpital Alexandra, et (b) de \$2,692 de l'hôpital St-Paul, pour soins donnés aux malades atteints de maladies contagieuses, dont le nombre dépasse celui auquel il est pourvu dans les contrats passés entre la Ville et lesdits hôpitaux,

*Résolu:* De demander auxdits hôpitaux de transmettre à cette Commission copies des ordres qui leur ont été donnés par la Ville de recevoir, traiter et soigner les malades dont elle est appelée à payer les soins.

Il est aussi

*Résolu:* De demander au Département en Loi si, en vertu des contrats passés entre la Ville et lesdits hôpitaux, la Ville est obligée de payer les montants additionnels réclamés par lesdits hôpitaux.

*Adjournement*

JULES CREPEAU,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte rendu de l'assemblée du 12 janvier*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

1.—M. l'échevin Guay se présente devant la Commission à l'appui d'une lettre de M. S. Letourneau, avocat, demandant, au nom de quelques citoyens, de faire respecter les obligations de la Compagnie du Pacifique Canadien à l'effet de clôturer son terrain, sur la rue St-Antoine, dans le quartier Saint-Henri.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport à ce sujet.

2.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission et se plaint de la manière dont est fait l'entretien du trottoir du chemin de la Côte St-Luc, le long du chemin de fer du Parc et de l'Île.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander au surintendant de la division Nord un rapport à ce sujet.

### REQUETES, ETC.

3.—Soumis un extrait des minutes de la Commission des Finances, au sujet de l'offre de MM. Mainwaring & Houlié de vendre un terrain à la Cité pour le nouveau clos de la division Nord.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport conforme à la résolution de la Commission des Finances.

4.—De M. C. Laurin demandant la permission d'ériger une marquise en face des bureaux du Grand-Tronc, No 134 rue St-Jacques.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

5.—De la "Montreal Light, Heat & Power Co.", demandant la permission d'ériger un transbordeur au-dessus de la rue Bercy.

Question différée.

6.—De la "Montreal Light, Heat & Power Co.", se désistant de sa demande d'autorisation de construire une voie de garage sur la rue Bercy.

Déposée aux archives.

7.—De la "Montreal Electric Light Co.", donnant avis à la Cité qu'elle érigera des poteaux dans certaines rues.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

interpretation of the contracts passed between the Royal Electric Co., and the former municipality of Villeray and Notre-Dame-des-Neiges, the effect of which contracts was suspended owing to the annexation of said municipalities to the City of Montreal.

*Resolved:* That a copy of said opinion be transmitted to the City comptroller and to the superintendent of the Light department.

22.—Submitted the report of the seizures taken against certain employes during the month of December.

Filed of record.

23.—Submitted account

(a) Of \$9,445 from Alexandra Hospital, and (b) \$2,692 from St. Paul Hospital, for maintenance of patients suffering from contagious diseases, above the number as provided for in the agreements passed between the City and said hospitals.

*Resolved:* To ask said hospitals to transmit to this Committee copy of the orders which were given by the City to receive, treat and care the patients for which the City is called upon to pay

It was also,

*Resolved:* To ask the Law Department if, in virtue of the contracts passed between the City and said hospitals, it is bond to pay the additional amounts claimed by said hospitals.

*Adjourned.*

JULES CREPEAU,  
*Secretary.*

## ROAD COMMITTEE

*Report of meeting held the 12th of January.*

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

1.—Ald. Guay appeared before the Committee in support of a letter from Mr. S. Letourneau, advocate, asking on behalf of some citizens, that the Canadian Pacific Ry Co. be compelled to carry out its obligations and to erect a fence around its property, on St. Antoine street, St. Henry ward.

*Resolved:* That the City surveyor be instructed to report thereon.

2.—Ald. Prud'homme appeared before the Committee and complained of the way the sidewalk was maintained on Côte St. Luc road, along the Park & Island Ry. line.

*Resolved:* That the City surveyor be requested to ask the superintendent of the Northern division for a report in this connection.

### PETITIONS, ETC.

3.—Submitted an extract from the minutes of the Finance Committee, anent the offer made by Messrs. Mainwaring & Houlié, to sell a piece of land to the City for the new Northern division yard.

*Resolved:* That the City surveyor be instructed to prepare a report according to the Finance Committee's resolution.

4.—From Mr. C. Laurin, asking for permission to erect a portico in front of the Grand Trunk Ry offices, No. 134, St. James street.

Referred to the City surveyor for a report.

5.—From the Montreal Light, Heat & Power Co., asking for permission to erect a coal conveyor over Bercy street. Consideration deferred.

6.—From the Montreal Light, Heat & Power Co., desisting from its demand for authority to build a track on Bercy street.

Filed of record.

7.—From the Montreal Electric Light Co., notifying the City that they intend to erect poles in certain streets.

Referred to the City surveyor for a report.